

Une médaille d'or et une autre d'argent pour Cuba au Championnat du Monde de judo en Russie



La judoka cubaine Idalis Ortiz a remporté une fois de plus le titre mondial de la catégorie des plus de 78 kg et son compatriote José Armenteros s'est adjugé la médaille d'argent dans la catégorie des 100 kg, lors du Championnat du Monde de judo qui s'est terminé hier dans la ville russe de Chelyabinsk.

Idalis Ortiz, championne olympique à Londres 2012, a obtenu sa deuxième médaille d'or aux Championnats du Monde après celle de Rio de Janeiro au Brésil, l'année dernière où elle a battu également la Brésilienne Maria Suelen Altheman.

Pour arriver à la finale cette fois-ci, elle a remporté deux victoires sur des représentantes de Turquie et d'Allemagne et en demi-finale elle a pris sa revanche sur la Française, Emily Andiol, son bourreau pour le bronze lors du Grand Prix de la Havane, en juin de cette année.

Pour sa part , José Armenteros, champion du monde junior en Afrique du Sud en 2011, a pris la première place de son groupe de qualification après trois victoires dont une sur le champion du Monde 2013, l'Azeri Elkhan Mammadov.

Ensuite en demi finale il a vaincu Iván Remarenko des Émirats Arabes Unis et il a perdu le titre face au Tchèque Lukas Krpalek, médaillé de bronze aux Championnats du Monde de 2011 et 2013.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/32375-une-medaille-dor-et-une-autre-dargent-pour-cuba-au-championnat-du-monde-de-judo-en-russie>



Radio Habana Cuba